

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kebaikan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan sesuai dengan waktu yang ditentukan. Skripsi ini berjudul **“Kontribusi Keaktifan Siswa dalam Kegiatan Ekstrakurikuler Terhadap hasil Belajar Biologi Siswa di Kelas X MIA SMA Dharma Pancasila T.P. 2016/2017”** disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr.Ashar Hasairin, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis dari awal sampai akhir hingga penulisan skripsi ini selesai. Tak lupa juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra.Erlintan Sinaga, M.Kes, Bapak Dr.Diky Setya Diningrat, M.Si dan Bapak Ahmad Shafwan Pulungan, S.Pd, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Terimakasih juga kepada Ibu Dra. Dameria Sitompul dan Bapak Drs. Zulkifli Simatupang, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik, Ketua Jurusan Biologi Bapak Dr.Hasruddin, M.Pd dan staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs.Ibrahim Daulay, M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Dharma Pancasila dan Bapak Sahnun, S.Pd selaku guru Biologi di SMA Dharma Pancasila serta kepada siswa-siswi kelas X MIA 1 dan X MIA 2 SMA Dharma Pancasila yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa penulis menyampaikan terimakasih kepada Ayahanda Arben Sitanggung dan Ibunda Minawati Sembiring yang tetap setia mendukung dan mendoakan penulis dalam perkuliahan hingga penyelesaian skripsi ini. Teristimewa buat kakanda Lusi Masrani Sitanggung, A.Md dan juga adinda Alfian Sitanggung yang senantiasa penulis baik dari segi material dan spiritual dalam mendukung perkuliahan penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi, maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pendidikan kita semua.

Medan, Juni 2017

Penulis,

Rehulina Sitanggang

NIM. 4133141067

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY